
ЗАКОНОДАТЕЛЬНОЕ СОБРАНИЕ ИРКУТСКОЙ ОБЛАСТИ 
Комитет по собственности и экономической политике

РЕШЕНИЕ
12 апреля 2019 года № 06/£5 р

г. Иркутск

Об отчете о деятельности 
комитета по собственности и 
экономической политике 
Законодательного Собрания 
Иркутской области за период с 
19 сентября по 31 декабря 2018 
года

Заслушав отчет о деятельности комитета по собственности и 
экономической политике Законодательного Собрания Иркутской области за 
период с 19 сентября по 31 декабря 2018 года, руководствуясь статьей 17 
Регламента Законодательного Собрания Иркутской области, комитет

РЕШИЛ:

внести на рассмотрение Законодательного Собрания Иркутской области 
отчет о деятельности комитета по собственности и экономической политике 
Законодательного Собрания Иркутской области за период с 19 сентября по 
31 декабря 2018 года.

Председатель комитета Н.С. Тру фанов



Отчет о деятельности комитета по собственности и экономической 
политике Законодательного Собрания Иркутской области 

за сентябрь-декабрь 2018 года.

Комитет по собственности и экономической политике Законодательного 
Собрания Иркутской области (далее - комитет) в истекший период 
осуществлял свою деятельность в соответствии с Уставом Иркутской области, 
Законом Иркутской области «О Законодательном Собрании Иркутской 
области», иными нормативными правовыми актами Иркутской области, 
Регламентом Законодательного Собрания Иркутской области (далее - 
Законодательное Собрание), Положением о комитете, руководствуясь планом 
работы Законодательного Собрания Иркутской области на 2018 год, планом 
законопроектных работ иркутской области на 2018 год.

Главной целью деятельности комитета является реализация 
нормотворческих (законодательных) функций Законодательного Собрания в 
сфере законодательства о собственности и экономической политике. Задачами 
комитета являются предварительное рассмотрение и подготовка на заседания 
Законодательного Собрания вопросов по предметам ведения комитета и 
самостоятельное принятие решений по ним в пределах полномочий комитета.

За отчетный период продолжалась деятельность комитета по 
совершенствованию регионального законодательства. Отдельные принятые 
законы области направлены на приведение действующего регионального 
законодательства в соответствие с изменениями федеральных нормативных 
актов.

Также комитет рассматривал проекты федеральных законов, 
поступающие из Государственной Думы Федерального Собрания Российской 
Федерации, готовил на них заключения и отзывы.

Комитетом в отчетном периоде проведено 6 заседания, в том числе одно 
выездное заседание в городе Братске. Рассмотрено 35 вопросов, из них 23 
вопроса внесено и рассмотрено на заседаниях Законодательного Собрания 
Иркутской области.

Законопроектов, принятых в окончательном чтении и направленных 
Губернатору Иркутской области для обнародования, - 12.

Отклоненных законодательных инициатив нет.
Законодательных инициатив, отозванных автором законодательной 

инициативы -  2:
- проект закона Иркутской области «О внесении изменений в отдельные 

законы Иркутской области» (внесен и отозван Губернатором Иркутской 
области Левченко С.Г.);

- проект закона Иркутской области «О внесении изменения в статью 4 
Закона Иркутской области от 18.12.2014 № 162-03 «О перераспределении 
полномочий между органами местного самоуправления отдельных 
муниципальных образований Иркутской области и Правительством 
Иркутской области» (внесен и отозван мэром Иркутского районного 
муниципального образования Фроловым Л.П.).



Депутатами -  членами комитета в течение отчетного периода проекты 
законов Иркутской области в Законодательное Собрание Иркутской области 
не вносились.

За отчетный период комитетом рассмотрено 26 поправок, поступивших 
от различных субъектов законотворческой инициативы.

От депутатов -  членов комитета в период с сентября по декабрь 
вносились поправки к следующим проектам законов:

- «О внесении изменений в Закон Иркутской области «Об отдельных 
вопросах организации регулярных перевозок пассажиров и багажа 
автомобильным транспортом и городским наземным электрическим 
транспортом в Иркутской области» (Труфанов Н.С.);

- «Об отдельных вопросах взаимодействия Торгово-промышленной 
палаты Восточной Сибири с органами государственной власти Иркутской 
области» («Об отдельных вопросах деятельности Торгово-промышленной 
палаты Восточной Сибири») (Хайдуков В.В.);

- «О внесении изменения в Закон Иркутской области «Об организации 
проведения капитального ремонта общего имущества в многоквартирных 
домах на территории Иркутской области» (Труфанов Н.С.).

Так же на заседаниях комитета рассмотрены поправки:
- депутата Законодательного Собрания Иркутской области (второго 

созыва) Гринберга И.С. к проекту закона Иркутской области «О внесении 
изменения в Закон Иркутской области «О градостроительной деятельности в 
Иркутской области»;

- временно исполняющего полномочия Уполномоченного по защите 
прав предпринимателей в Иркутской области Секулович Э.В. к проекту 
закона Иркутской области «О внесении изменения в Закон Иркутской области 
«О градостроительной деятельности в Иркутской области».

Поправки Губернатора Иркутской области Левченко С.Г. внесены к 
следующим проектам законов:

- «О порядке определения органами местного самоуправления 
муниципальных образований Иркутской области границ прилегающих 
территорий»;

- «О внесении изменений в Закон Иркутской области «Об отдельных 
вопросах организации регулярных перевозок пассажиров и багажа 
автомобильным транспортом и городским наземным электрическим 
транспортом в Иркутской области».

11 декабря 2018 года на площадке Законодательного Собрания 
Иркутской области состоялись депутатские слушания на тему «О готовности 
Иркутской области к переходу на новую систему обращения с твердыми 
коммунальными отходами». Подготовкой данного мероприятия занимался 
комитет по собственности и экономической политике совместно с комитетом 
по законодательству о природопользовании, экологии и сельском хозяйстве.

Данная тема депутатских слушаний была инициирована в связи с тем, 
что новая система обращения с твердыми коммунальными отходами



внедряется в Российской Федерации с 1 января 2019 года и принципиально 
меняет механизм обращения с твердыми коммунальными отходами.

В обсуждении данного вопроса приняли участие депутаты 
Законодательного Собрания, представители федеральных органов власти, 
представители Правительства Иркутской области, региональные операторы 
по обращению с твердыми коммунальными отходами, представители 
муниципальных образований Иркутской области, представители 
управляющих компаний в сфере ЖКХ, представители общественных 
организаций Иркутской области.

По итогам работы депутатских слушаний приняты рекомендации 
Правительству Иркутской области, органам местного самоуправления 
муниципальных образований Иркутской области, региональным операторам 
по обращению с твердыми коммунальными отходами

24 декабря 2018 года в рамках заседания Совета Законодательного 
Собрания Иркутской области по взаимодействию с представительными 
органами муниципальных образований Иркутской области, рассматривался 
вопрос «Формирование комфортной городской среды» на территории 
Иркутской области: итоги 2018 года, планы на 2019 год». Подготовкой 
данного вопроса занимался комитет по собственности и экономической 
политике Законодательного Собрания Иркутской области.

С докладами по данному вопросу выступили: министр жилищной 
политики, энергетики и транспорта Иркутской области Сулейменов А.М., 
председатель комитет по бюджету, ценообразованию, финансово- 
экономическому и налоговому законодательству Законодательного Собрания 
Иркутской области Дикусарова Н.И., глава Тайшетского 
муниципального образования Заика А.М, глава Уриковского муниципального 
образования Иркутского района Побережный А.Е., заместитель главы 
администрации Бирюсинского муниципального образования Тайшетского 
района Сапожников С.Н.. В обсуждении приняли участие: депутаты 
Законодательного Собрания Иркутской области, представители органов 
местного самоуправления муниципальных образований Иркутской области.

27 ноября 2018 года состоялось выездное заседание комитета по 
собственности и экономической политике в городе Братске. В ходе работы 
комитета депутаты и приглашенные обсудили такие актуальные темы как:

- информация «О завершении мероприятий по переселению граждан из 
аварийного жилищного фонда, признанного таковым до 1 января 2012 года, на 
территории города Братска и рабочего поселка Магистральный Казачинско- 
Ленского района»;

- информация «О мерах, принимаемых Правительством Иркутской 
области по организации транспортного обслуживания населения воздушным 
транспортом в межмуниципальном сообщении в районах Крайнего Севера и 
приравненных к ним местностях на территории Иркутской области, а также о 
текущей ситуации по строительству и реконструкции аэропортовых 
комплексов, расположенных на территории Иркутской области».



В обсуждении данных вопросов принимали участие член Совета 
Федерации Федерального Собрания Российской Федерации от Иркутской 
области Брилка С.Ф., депутаты Государственной Думы Федерального 
Собрания Российской Федерации Тен С.Ю., Чернышев А.В., представители 
Правительства Иркутской, мэры муниципальных образований Иркутской 
области, председатели дум муниципальных образований Иркутской области 
главы поселений Иркутской области.

В результате обсуждения докладов и выступлений, поступивших 
предложений сформирован ряд рекомендации в адрес Правительства 
Иркутской области и органов местного самоуправления муниципальных 
образований Иркутской области. Выработанные рекомендации направлены в 
адрес Правительства Иркутской области и органов местного самоуправления.

В отчетный период председатель комитета принимал участие в работе 
Бюджетной комиссии при Правительстве Иркутской области,
Межведомственной комиссии по обеспечению реализации приоритетного 
проекта «Формирование комфортной городской среды», а так же в заседаниях 
коллегии прокуратуры Иркутской области.

В рамках контрольной деятельности комитета в ноябре 2018 года 
планировалось рассмотрение информации «О ходе реализации
государственной программы Иркутской области «Развитие и управление 
имущественным комплексом и земельными ресурсами Иркутской области» на 
2018 -  2022 годы»», рассмотрение данного вопроса не состоялось и 
перенесено на I квартал 2019 года.

14 ноября 2018 года на заседании комитета депутаты рассмотрели 
вопрос «О депутатском запросе депутатов Законодательного Собрания 
Иркутской области Кузнецова О.И. (ЛДПР), Ершова Д.М. (ЛДПР). Любенкова 
Г.А. (9 изб.окр) к Губернатору Иркутской области Левченко С.Г. «О ситуации, 
сложившейся в ОГУЭП «Облкоммунэнерго». В ходе обсуждения депутаты- 
члены комитета приняли решения продолжить работу по данному 
депутатскому запросу и внести на рассмотрение Законодательного Собрания 
Иркутской области информацию по данному депутатскому запросу.

18 декабря 2019 года в рамках работы 8-й сессии Законодательного 
Собрания Иркутской области состоялось рассмотрение указанного 
депутатского запроса.

В обсуждении данного вопроса приняли участие министр жилищной 
политики, энергетики и транспорта Иркутской области Сулейменов А.М., 
генеральный директор ОГУЭП «Облкоммунэнерго» Анфиногенов А.Ю., 
депутаты Законодательного Собрания Иркутской области.

По результатам обсуждения принято постановление Законодательного 
Собрания Иркутской области с рекомендациями в адрес Правительства 
Иркутской области - разработать комплексный план мероприятий, 
направленных на обеспечение бесперебойной и эффективной работы ОГУЭП 
«Облкоммунэнерго», в срок до 1 июня 2019 года. Комитету по собственности 
и экономической политике поручено продолжить работу над данным



депутатским запросом и рассмотреть информацию Правительства Иркутской 
области об исполнении настоящего постановления в июне 2019 года.

На 5-й сессии Законодательного Собрания Иркутской области 24 
октября 2018 года принято постановление Законодательного Собрания 
Иркутской области о направлении парламентского запроса Законодательного 
Собрания Иркутской области Губернатору Иркутской области Левченко С.Г. 
«О необходимости принятия незамедлительных мер по проектированию и 
строительству виадука и надземного пешеходного перехода через железную 
дорогу в рабочем поселке Куйтун». Ответственным комитетом за работу над 
данным парламентским запросом определен комитет по собственности и 
экономической политике.

17 декабря 2018 года на очередном заседании комитета состоялось 
рассмотрение вопроса «О парламентском запросе Законодательного Собрания 
Иркутской области Губернатору Иркутской области Левченко С.Г. «О 
необходимости принятия незамедлительных мер по проектированию и строи
тельству виадука и надземного пешеходного перехода через железную дорогу 
в рабочем поселке Куйтун». По итогам рассмотрения информация по 
парламентскому запросу вынесена на рассмотрение сессии Законодательного 
Собрания Иркутской области.

Обсуждение данного парламентского запроса состоялось на сессии 
Законодательного Собрания Иркутской области 18 декабря 2019 года. В 
обсуждении данного вопроса приняли участие министр строительства, 
дорожного хозяйства Иркутской области Свиркина С.Д., депутаты 
Законодательного Собрания Иркутской области.

По результатам обсуждения принято постановление Законодательного 
Собрания Иркутской области с рекомендациями Правительству Иркутской 
области и органам местного самоуправления муниципального образования 
Куйтунский район принять меры по проектированию и строительству обхода 
железнодорожного переезда с выходом к существующему примыканию 
федеральной автомобильной дороги Р-255 «Сибирь». Комитету по 
собственности и экономической политике Законодательного Собрания 
Иркутской области продолжить рассмотрение ответа на парламентский 
запрос.

На контроле комитета по собственности и экономической политике 
находится 16 депутатских и парламентских запросов.

В работе комитета находится 9 протокольных поручения сессий 
Законодательного Собрания Иркутской области. За отчетный период работа 
по данным протокольным поручениям комитетом не проводилась.

Председатель комитета принимал участие:
- в парламентских слушаниях Совета Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации на тему «Вопросы обеспечения поставок 
продукции (товаров) в районы Крайнего Севера и приравненных к ним 
местностям с ограниченным сроком завоза грузов»;

- в работе «круглого стола» на тему: «Законодательное обеспечение 
платежной дисциплины за поставленные энергоресурсы. Практика



применения Федерального закона от 03.11.2015 г. № 307-ФЗ «О внесении 
изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации в связи 
с укреплением платежной дисциплины», проводимого Комитетам 
Государственной Думы по энергетике.

Комитет продолжает активно взаимодействовать с Некоммерческой 
организацией «Ассоциация муниципальных образований Иркутской 
области», контрольно-счетной палатой Иркутской области, «Торгово- 
промышленной палатой Восточной Сибири». Их представители 
приглашаются на заседания и мероприятия комитета.

Особое внимание комитет обращает на работу с письмами и жалобами. 
На все обращения, направленные по компетенции, даны мотивированные 
ответы. Жалобы, которые в соответствии с законом следовало направлять для 
рассмотрения по подведомственности в другие органы, также не оставались 
без внимания и контроля.

Все депутаты -  члены комитета в отчетный период принимали активное 
участие в работе комитета. Плодотворно работали в избирательных округах и 
на закрепленных территориях, регулярно проводили прием граждан по 
личным вопросам, оказывали помощь в решении социально-значимых 
проблем территорий и населения. Выступали и публиковались в средствах 
массовой информации.

Председатель 
комитета по собственности 
и экономической политике 
Законодательного Собрания 
Иркутской области Н.С. Труфанов


